

## Kompak!! Gus Miftah Pimpin Doa Bersama, Kapolresta Pimpin Pengamanannya

Hermanto - [SIJAMAPOLANG.GO.WEB.ID](http://SIJAMAPOLANG.GO.WEB.ID)

Oct 29, 2022 - 13:55



*Gus Miftah, saat memberikan tausiahnya, di atas puncak Gunung Tidar. (Foto, Dokumen Humas Polresta Magelang)*

Kota Magelang – Sekitar sepuluh ribu orang lebih hadir dalam pengajian yang digelar di puncak Gunung Tidar, Kota Magelang, pada Jumat (28/10/2022). KH Miftah Maulana Habiburrahman atau yang lebih dikenal dengan Gus Miftah, menjadi pembicara dalam acara peringatan Sumpah ke 94 tahun 2022 ini.

Pengasuh Pondok Pesantren Ora Aji, Kalasan Sleman Yogyakarta ini bersama jamaah yang hadir mendoakan masa depan Indonesia agar menjadi lebih baik. Gus Miftah juga berbicara soal pemimpin masa depan.

"Menurut ramalan Jowo Boyo, pemimpin hebat di Indonesia itu namanya berakhiran huruf 'O'. Pak Soekarno, Soeharto, Susilo Bambang Yudhoyono,

sekarang Joko Widodo. Setelah pak Joko Widodo, besok siapa?," tanya Gus Miftah. "Ganjar Pranowo," teriak jamaah yang hadir saat itu.

Gus Miftah mengatakan sangat kenal dengan Ganjar. Ia bahkan menyebut Ganjar adalah sahabat dekat, bukan sekedar teman.

"Hari ini kita berkumpul untuk mendoakan Indonesia. Kebetulan bertepatan ulah mas Ganjar. Beliau itu sahabat saya. Saya sangat dekat dengan beliau. Kita doakan beliau sehat dan sukses selalu. Dan di sini, di Puser Bumi ini kita berdoa mudah-mudahan ada pemimpin hebat dari Jawa Tengah," harapnya.

Gus Miftah juga mengajak ribuan jemaah untuk bersalawat bersama sambil menyanyikan lagu Joko Tingkir. Dalam salawatnya itu, ia menyisipkan pesan bahwa masyarakat tidak perlu khawatir tentang masa depan bangsa, karena ada Ganjar Pranowo untuk Indonesia.

"Minum kopi rasanya nikmat, Pergi ke pasar beli ketela, Mari ngaji dan bersholawat, Ada mas Ganjar untuk Indonesia," dendang Gus Miftah sambil bernyanyi dan diikuti oleh jamaah.

Ditemui usai tausiyah, Gus Miftah mengatakan Ganjar sosok pemimpin yang hebat. Dia terbukti sukses memimpin Jawa Tengah. Banyak prestasi yang diraih selama menjadi gubernur dua periode di Jawa Tengah.

"Kepemimpinan seseorang itu kan bisa dikatakan husnul khotimah ketika sampai akhir masa jabatannya meninggalkan prestasi dan tidak ada masalah. Dan alhamdulillah saya melihat Mas Ganjar termasuk kategori itu, meninggalkan prestasi dan tidak ada masalah. Saya doakan Mas Ganjar panjang umur, sehat selalu," katanya.

Sementara itu, Kapolres Magelang Kota, AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, S.I.K., M.M. terjun ke lapangan dan memimpin langsung pengamanan kegiatan dengan tajuk "Satu Doa Untuk Indonesia" itu, dari awal hingga akhir acara.



Kapolres Magelang Kota, AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, S.I.K., M.M, saat

mendampingi Gus Miftah, di atas panggung. (Foto, Dokumen Humas Polresta Magelang)

Saat turun dari puncak Gunung Tidar, Gus Miftah yang didampingi Kapolres Kota Magelang, berpesan seputar Kamtibmas.

“Magelang adalah kota wisata begitu banyak bangunan bersejarah didalamnya, maka kalau ingin banyak pengunjung datang ke Magelang, stabilitas keamanan harus selalu dijaga, selain itu TNI, Polri dan Masyarakat, harus bersama-sama dalam membangun Kota Magelang, ajak Gus Miftah. (hm).